

Le Quotidien Jurassien  
2800 Delémont 1  
032/ 421 18 18  
<https://www.lqj.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages und Wochenendpresse  
Auflage: 16'594  
Erscheinungsweise: täglich



Seite: 7  
Fläche: 10'810 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 3016338  
Themen-Nr.: 376001  
Referenz:  
53e07f8c-86da-4f43-bfdd-c03d91616a88  
Ausschnitt Seite: 1/1

# Régionaux privés de titre

CLR

**ART ORATOIRE** Soixante jeunes ont participé vendredi et samedi à Berne à la finale nationale du concours «La Jeunesse débat» organisé par Young Enterprise Switzerland. Parmi les 24 Romands figuraient quatre élèves du Gymnase de Biel/Bienne et du Jura bernois, qualifiés pour ce rendez-vous lors des sélections régionales qui s'étaient déroulées en février à Delémont. Après avoir visité le Palais fédéral et échangé avec le conseiller fédéral Beat Jans, les jeunes se sont lancés dans des joutes orales relevées: ils étaient invités à débattre de thèmes tels que

la primauté de la protection de la sphère privée sur les intérêts de la sécurité nationale, la mise en place d'une caisse unique et publique ou l'indépendance des juges vis-à-vis de la politique.

Mais ni le duo formé d'Anne-Sara Gerber (Reconvilier) et Eisa Poulain (La Heutte), ni celui composé d'Aurèle Marchand (Tavannes) et Luani Gasparyan (Bienne) n'ont décroché le titre de meilleurs débatteurs de Suisse, qui est revenu à des Fribourgeois.

«Je suis un peu déçue de ma performance. Mais le niveau était vraiment très élevé», a réagi Anne-Sara Gerber. Malgré la défaite, cette dernière ne regrette en rien l'expérience. «C'est un exercice qui nous aura appris beaucoup. Comment faire face à un jury qui vous scrute, comment bien se tenir, savoir réagir. Surtout dans la société actuelle, c'est important aussi d'apprendre à écouter les arguments des autres tout en défendant son propre avis. Quoi qu'il en soit, ça aura été une riche expérience», conclut-elle.